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平成 25 年度最初の事業は、第 34 回オール茨城コンテスト第一部へ

の参加（4 月 27、28 日）とお花見ミーティング（28 日）に参加され

た各局です。

27 日の清掃は、風が強く準備された方もいましたが殆ど出来ませ

んでした。
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お 知 ら せ

事務局 JH1WGP 大木 武

★ 4 月 27 日、28 日第 34 回オール茨城コンテスト第一部参加

              並びにお花見ミーティング（28 日）開催

4 月 27 日、28 日“第 34 回オール茨城コンテスト第一部”が開催され、当クラブは、

例年通り竜ｹ峰山荘に集合し上位入賞を目指し大勢の皆さんが参加しました。コンテスト

参加者は、山荘にお泊まりでガンバリました。

もちろん、今年も自宅から参加局もおりそれぞれ奮闘されました。

28 日は、昨年から復活した“お花見ミーティング”が同山荘にて開催されました。コ

ンテスト参加局も加わり、花より団子ですね。飲んで食べて赤い花？が見事でした。今

年度最初の行事、大変盛り上がり幸先のよいスタートとなりました。

準備や参加いただいた各局、ご苦労様でした。

参加各局（順不同）：

JA1JKQ,JA1LIS,JA1PBV,JE1NVN,JE1RLK,JF1KZD,JF1MFE,JF1NKS,JF1PEL,J
G1JLU,JG1NUV,JG1WMN,JH1WGP,JJ1ATZ,JL1III,JL1LLM,JN1VVE,JO1LEA,J
O1LEA-2nd,JR1CCP,JR7AXJ, CQ 出版社 JF1UMK 富永さん（移動運用の帰途立寄る）

★ JARL 登録クラブ更新手続き

JARL より更新の案内があり事務局により下記内容にて更新手続きを行いました。

１）クラブ名称  ： 土浦アマチュア無線クラブ

２）登録番号   ： 14-1-0018
３）会長     ： JE１OON 坂本竜一

４）クラブ員数  ： 75 名（JARL 会員数 48 名）

５）連絡者    ： JH1WGP 大木 武

★ 緊 急 会費納入について

会費納入期限は、4 月末となっています。未納の方は、会員名簿作成上至急納入願い

ます。役員経由、もしくは次の口座に振り込み下さい。

＊土浦アマチュア無線クラブ（年会費 3,000 円）

・水戸信用金庫土浦支店

普通 1000174
  土浦アマチュア無線クラブ

代表者 矢口 蕃

（ヤグチ シゲル）

＊JR1VG レピータ（年会費 1,000 円）

・ゆうちょ銀行（振替にて送金となります）

   口座番号：0320-2-35649
   加入者名：JR1VG 管理団体

なお、クラブ会費とレピータ会費の振り込み先が異なりますので注意して下さい。
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WAC（http://www.iaru.org/worked-all-continents-award.html）

The International Amateur Radio Union (IARU) issues Worked-All-Continents 
(WAC) certificates to amateur radio stations of the world.

  JI1WLL 小澤 靖

5Band DXCC のネックである 3.5MHz バンドを今年の冬、早起きしてＥＵ方面、

夕方のカリブ方面をひたすら狙っていました。何とか 100 数エンティーティーと

ＱＳＯ出来ました。

そのご褒美にアフリカの QSL が届きましたので 3.5MHz と CW 特記で WAC
を申請しようと JARL の HP を検索すると５バンド WAC が有りました。

よし同時申請しようと早速申請書を作成し JARL へ代行申請しました。

5Band WAC

CW の特記をお

願いしたのですが、

5Band は何も特

記が付きませんと

のコメントが有り

ました。

50MHz 特記も

現に有してますの

で 1500 円で追加

申 請 す れ ば

6BandWAC も申

請可能に成りまし

た。

皆さんも WAC は JARL 代行申請が簡単ですので申請してはいがでしょうか。

但し、JARL 会員の特権ですので会費切れの無いように注意してください。

春の 50MHzDX がんばりましょう。

3.5MHz，CW 特記付
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第 34 回オール茨城コンテスト第一部 写真集             
事務局

JH1WGP 大木さん、何時も自宅参加でしたが、今夜は夜通し山荘で運用します。

昼間より動きました。大変疲れたので仮眠中、誰でしょう！

次の日も快調。

山荘でのコンテストへの参加は、JR1CCP、JH1WGP、JF1KZD、JA1PBV の

４局でしたが、思うように点が伸びず苦戦しました。

今回は、はたして、表彰台に上ることが出来るでしょうか！

また、自宅参加の JI1WLL 局も相手がいないと苦戦したようです。
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並びにお花見ミーティング 写真集
事務局

早朝より参加し準備をしていただきました。

焼物は JE1RLK 田中さんの役目、補佐は

JA1LIS 飯田さん→

お子さん連れの JO1LEA 松澤さん 駐車場の様子

調理は、JF1KZD 池田さん、JN1VVE 高野さんにしていただきました。材料調

達から食べられるまでにして頂き、ありがとうございました。

次の行事には皆さんの参加をお待ちしています。
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石岡に D-STAR レピータ開局
JA1PBV 伊藤 寧夫

時代はデジタルに変わりました。テレビをはじめとする家電製品や携帯電話ま

でデジタルの世界です。

そんな中で、JARL と ICOM が進めてきた D-STAR は全国的広まってきました。

当クラブの会員でもある JA1EHQ 深谷さんより、石岡でレピータを立ち上げ

ようというお話を漏れ聞いていましたが、新春ボーリングでお会いした際にレピ

ータを設置する場所に困ってるとの相談を受けました。

私の住いの地域でもあるし、我がシャックを提供することにし、諸手続きを始

めました。JARL より使用周波数の提案がありましたが、すでにその周波数は使

用中。相手方の合意が得られれば免許は下りそうとのことで、人脈を探し交渉開

始。幸いに知人の紹介で管理団体と連絡が取れ、私も縁があるということでとん

とん拍子に話が進み合意書を得ることが出来ました。さら、インターネット回線

につなぐためのサーバーまで頂けることになりました。善意の気持ちをもってい

れば必ず善意が返ってくる。私の常々の心得が実現したことになります。

申請書関係を作成し、待つこと一か月ほどかかりましたが、その間はサーバー

の修正をルート 51 の林さん（JG1FWE）にお願いしました。

3 月 6 日付の免許が深谷さん宅に届いたのが 3 月 16 日。さっそく開局しよう

と準備を進めました。先ずはレピータの機器の入手。これはハムショップの土浦

百貨が窓口です。諸々の便宜を図っていただき、4 月 13 日に入荷し、即引き取り

ました。

さっそく設置作業、デジタル機なので初めてのことであり、サーバーの設定を

していただいた林さん（JG1FWE）の手を借りました。

4 月 14 日、テスト運用とデータ取りを行い、15 日に JARL に諸資料を提出し、

本稼働となりました。

まだ、アンテナ系の整備が済んでいませんが、ぜひ、D-STAR 石岡 430 を使っ

てみてください。

レピータとレピータをインターネ

ットで結んで全国ネットで QSO で

きますよ。

コ ー ル サ イ ン ：JP1YKY
ダウンリンク周波数：434.28MHz
アップリンク周波数：439.28MHz

（逆シフトです）
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歴代会長の紹介 （事務局）

平成 25 年度が始まりましたので、追加し紹介します。不明な部分の情報があ

りましたお知らせください。

局名 期間 代 局名 期間 代 局名 期間

昭和 50 年 平成 8 年1 JA1ABR 11 JA1IOA

～51 年

21 JG1JGA

～9 年

昭和 52 年 平成 10 年2 JA1KYK 12 JF1MFE

～53 年

22 JF1MFE 

昭和 54 年 平成 11 年3 JA1DYP 13 JG1WMN 23 JM1KBH

～12 年

昭和 43 年 昭和 55 年 平成 13 年4 JA1PMS 14 JI1WLL

～56 年

24 JF1KZD

～14 年

昭和 44 年 昭和 57 年 平成 15 年5 JA1ITJ 15 JG1IIE

～58 年

25 JL1LLM

～16 年

昭和 45 年 昭和 59 年 平成 17 年6 JA1PBV 16 JG1TPW

～60 年

26 JH1WGP

～18 年

昭和 47 年 昭和 61 年 平成 19 年7 JA1KLM 17 JG1IJK

～62 年

27 JO1LEA

～20 年

昭和 63 年 平成 21 年8 JA1GLB 18 JF1MFE

～平成 3年

28 JG1OSX

～22 年

昭和 48 年 平成 4 年 平成 23 年9 JA1XVT 19 JF1PEL

～5 年

29 JG1NUV

～24 年

昭和 49 年 平成 6 年 平成 25 年10 JE1RLK 20 JS1VPY

～7 年

30 JE1OON

風害

JA1PBV 伊藤 寧夫

４月のとある日、50MHz で DX 局が入感、風強

くもクランクタワーを最上段まで上げ QSO 成立。

では降ろそうとしたところ、ドスン！ワイヤーが

切れ、この状態になってしまったとのこと。

誰あろう、JA1OVF 山崎さんの物語。みなさん、

気をつけましょうね。
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川柳の追加です

  JI1WLL 小澤 靖

年寄りの川柳、なかなか的を射ていて感心します。一時を楽しんでください。

＜シルバー川柳本より抜粋＞

１ 貧乏も   家系と思って  あきらめる

２ ゴミの日は 弱き女に    戻る妻

３ あれっ俺は 何処に何しに  来たのかな

４ 嫁が捨て  姑拾って    減らぬゴミ

５ デザートが クスリに代わる 老人会（同窓会）

６ 小遣いを  せびる孫には  惚けたふり

＜全国有料老人ホーム協会特選川柳より＞

１ ２世帯を  建てたが息子に  嫁が来ぬ

２ ３時間   待って病名    加齢です

３ 延命は   不要と書いて   医者通い

４ 湯加減を  しょっちゅう聞くな わしゃ無事だ

５ 振り返り  犬が気遣う    散歩道

６ お年です  それが病気か   田舎医者

７ 無農薬   こだわりながら  薬漬け

８ 恋かなと  思ってみたら   不整脈

９ 年金の   扶養に入れたい  犬と猫

10  良い医者を 待合室で     教えられ

JR 東日本鉄道、不便になりました

  JA1PBV 伊藤 寧夫

JR グループ各社は、2013 年 3 月 16 日（土）にダイヤ改正を実施しました。新車両の

投入も行い、新幹線や常磐線で言うと特急列車も新しくなりました。

しかし、私が一番利用していた「都区内・りんかいフリーきっぷ」は 3 月 31 日利用開

始分をもって終了してしまいました。都区内に出かけるときやハムフェアに行くときに便

利に使っていました。

このフリー切符は指定された区間内はあらたに切符を買わなくても二日間に限り乗り

降り自由でした。なんでこんなに便利なサービスを止めるんだと駅員さんに行っても無駄

に終わってしまいました。

乗り降りする度に切符を買うのが面倒になったので Suica なるカードを買いました。そ

う、ピィと鳴らして改札口を出入りします。でも、その度にお金がかかります。

サービス低下、残念ですね。たぶん、上京する機会が減ってしまうと思います。利用者

を減らすのとサービス向上をして利用者を増やすのとどっちが良いんでしょうね。

日本を出られないストレスを JR に愚痴ってしまいました。

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。

平成 25 年度 第 2 号 通巻 450 号 JARL 登録番号 14-1-0018
発行日：平成 25 年 5 月 1 日 発行者：土浦アマチュア無線クラブ 事務局

オンエア ミーティング：毎週月曜日 PM9：00～ JR1VG レピータ（439.70MHz）


